

**STRATEGI GURU PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
DALAM MENINGKATKAN KEDISIPLINAN SISWA
DI SEKOLAH MUMBA UL U LOOM SATUN THAILAND**



SKRIPSI

Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar sarjana Pendidikan (S.Pd.) pada program pendidikan Strata Satu (S-1), Program Studi Pendidikan Agama Islam (Tarbiyah) Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Oleh:

Mareeyah tehpuyu

NPM: 20160720181

**FAKULTAS AGAMA ISLAM
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM (TARBIYAH)
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA**

2020

NOTA DINAS

Lamp : 3 eks. Skripsi

Yogyakarta, 04 Agustus 2020

Hal : Persetujuan

Kepada Yth.

Ketua Program Studi Pendidikan Agama Islam

Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

di Yogyakarta

Assalamu'alaikum wr. wb.

Setelah menerima dan mengadakan perbaikan seperlunya, maka saya berpendapat bahwa skripsi saudara:

Nama

Mareeyah Tehpuyu

NPM

20160720181

Judul

**Strategi Guru Pendidikan Agama Islam
Dalam Meningkatkan Kedisiplinan Siswa
di Sekolah Mumba ul u loom Satun Thailand**

Telah memenuhi syarat untuk diajukan pada ujian akhir tingkat Sarjana Pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Bersama ini saya sampaikan naskah skripsi tersebut, dengan harapan dapat diterima dan segera dimunafasyahkan. Atas perhatian Bapak diucapkan terima kasih.

Wassalamu'alaikum wr. wb.

Pembimbing,



Ghoffar Ismail, S.Ag., M.A.

NIK. 19720303200004113034

PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama Mahasiswa : Mareeyah Tehpuyu
NPM : 20160720181
Program Studi : Pendidikan Agama Islam

Dengan ini menyatakan sesungguhnya bahwa skripsi ini merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di Perguruan Tinggi mana pun, dan sepanjang pengetahuan saya dalam skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam daftar pustaka.

Yogyakarta, 05 April 2020
Yang membuat pernyataan

Materai Rp 6.000,-

(Mareeyah Tehpuyu)

MOTO

لَقَدْ كَانَ لَكُمْ فِي رَسُولِ اللَّهِ أُسْوَةٌ حَسَنَةٌ لِّمَن كَانَ يَرْجُو اللَّهَ وَالْيَوْمَ
الْآخِرَ وَذَكَرَ اللَّهَ كَثِيرًا

Sesungguhnya telah ada pada (diri) Rasulullah itu suri teladan yang baik bagimu (yaitu) bagi orang yang mengharap (rahmat) Allah dan (kedatangan) hari kiamat dan dia banyak menyebut Allah (Q.S Al-ahzab:21)

PERSEMBAHAN

Dengan penuh rasa hormat dan terimakasih saya serta rasa syukur kepada Allah SWT. Peneliti mempersembahkan skripsi ini untuk:

1. Kepada kedua orangtua saya Bapak Ruslan Tehpuyu, Ibu Marinni Maleeyan dan keluarga yang selalu mendoakan dengan penuh cinta, mendukung serta berjuang sejak dari awal demi tercapainya cita-cita dan pendidikan saya hingga saat ini.
2. Almamater saya Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

KATA PENGANTAR

الْحَمْدُ لِلَّهِ رَبِّ الْعَالَمِينَ، وَالصَّلَاةُ وَالسَّلَامُ عَلَى أَشْرَفِ الْأَنْبِيَاءِ وَالْمُرْسَلِينَ، وَعَلَى آلِهِ وَأَصْحَابِهِ
وَمَنْ تَبِعَهُمْ بِإِحْسَانٍ إِلَى يَوْمِ الدِّينِ، أَمَّا بَعْدُ

Dengan menyebut nama Allah Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang. Puji syukur kita panjatkan kepada kehadiran Allah yang telah memberi rahmat dan hidayahnya kepada kita semua. Tak lupa juga kita kirim kan shalawat serta salam kepada Nabi Muhammad saw sebagai manusia yang paling terbaik, manusia yang membawa dan menunjukkan kita dari alam yang gelap menuju alam yang terang seperti saat ini.

Tentu dalam penyusunan laporan ini tak lepas dari bantuan berbagai pihak yang membantu saya dalam menyelesaikan hasil laporan ini. Saya ucapkan Terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Ir. Gunawan Budiyanto, M.P. selaku Rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
2. Ibu Dr. Akif Khilmiyah, M. Ag, selaku Dekan Fakultas Agama Islam, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
3. Ketua Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fajar Rachmadhani, Lc., M. Hum. yang telah memberikan dorongan dan dukungan kepada peneliti.

4. Sekretaris Program Studi Pendidikan Agama Islam, Anisa Dwi Makrufi, S.Pd.I., M.Pd.I. yang telah memberikan dorongan dan dukungan kepada peneliti.
5. Dosen Pembimbing Penulisan Skripsi, Ghoffar Ismail, S.Ag., M.A. yang telah memberikan banyak bimbingan, tuntunan dan motivasi kepada peneliti dalam proses menyelesaikan penelitian ini.
6. Segenap Dosen dan Karyawan Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang telah membantu dan yang telah memberikan wawasan pelayanan terhadap peneliti.
7. Kepada kepala sekolah Mumba ul u loom Satun Thailand, Bapak Abdullah Bilanglog yang sudah terbuka kepada peneliti untuk melakukan penelitian ini.
8. Kepada Guru Pendidikan Agama Islam di sekolah Mumba ul u loom Satun Thailand Selatan yang telah memberikan segala bantuan kepada peneliti selama berlangsungnya penelitian.
9. Kepada segenap teman-teman Mahasiswa Program Studi Pendidikan Agama Islam (PAI) Kelas D Tahun 2016 yang selalu memberikan semangat serta mendoakan dengan penuh cinta.
10. Kepada teman-teman saya Sabilatur Rohmah, Riska Dwi Agustina, Amelia Gustiyani, Athi Maftukhatal Hidayah, Fitria Wiji Utami, Revi Nurhuda, Lailia Farhatas S., M Risydan ABP, Kamal Tuhwanrahem, Arseed senman, Fikree Tohlaeh, Hanafee Noojun, Nayib Saleemeen yang selalu menemani saya dalam mengerjakan skripsi serta membantu dalam menukar pikiran terkait dengan penelitian saya.

11. Kepada Kakak-kakak, Adik-adik, dan teman-teman organisasi mahasiswa anak Thailand di Yogyakarta yang selalu memberikan semangat saya dalam mengerjakan skripsi dan mendoakan saya.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan laporan ini terdapat banyak kesalahan dan masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran yang konstruktif sangat kami harapkan keberadaannya demi penyempurnaan laporan berikutnya. Semoga laporan ini dapat memberikan manfaat bagi kami khususnya, dan kepada para pembaca serta bermanfaat bagi semua pihak. Amiin.

وَالسَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ

Yogyakarta, 05 April 2020

Mareeyah Tehpuyu

NPM: 20160720181